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CASA SEVERINO DA SILVA LIRA

Requeiro a Mesa na forma regimental, após ouvido o
PleniíT io que seja enviado oficio ao Exmo. sr. Antonio Jose Ferreir4
Prefeito constitucional, solicitando o estudo da possibilidade de
aquisição de bueiras para as comunidades rurais.

REQUERIMENTO N" &{6/202I

JUSTIFICATIVA
ORAL

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Mogeiro, em 17 de março de
2021.
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Maria Inês de Andrade Alves

Vereadora
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